

Schützenhöfer "EM wird Top-Event"

Vergangenen Freitag am 29.06 war bei der European Volleyball Gala 2012 im platinum vienna im UNIQA Tower mit der 2013 CEV Volleyball Champions League-Gruppenauslosung - das Hypo Tirol Volleyballteam bekommt es mit Titelverteidiger Zenit Kazan (RUS), VfB Friedrichshafen (GER) und Knack Roeselare (BEL) zu tun - die CEV U20 Beach Volleyball European Championship von 16. bis 19. August in Hartberg das sportliche Hauptthema. Die amtierenden U20-Europameisterinnen Katharina Schützenhöfer und Lena Plesiutchnig sowie ÖVV-Präsident Peter Kleinmann stellten das nächste Volleyball-Topereignis nach der EuroVolley 2011 in Österreich vor.

Die Vorfriede der beiden Steirerinnen, die im vergangenen Sommer nicht nur den U20-EM-Titel erringen konnten, sondern zudem U19-Vizeweltmeisterinnen wurden, auf das Heimturnier ist freilich groß. "Das wird ein Top-Event. Unser Ziel ist es, den Titel zu verteidigen. Wir wollen über 100 Prozent geben. Dann kann es auch in Hartberg wieder klappen", gab sich Schützenhöfer zuversichtlich.

Kleinmann wünschte dem Duo viel Glück und strich die herausragenden Leistungen der beiden im vergangenen Jahr hervor. "Die Mädchen sind Europameisterinnen und Vize-Weltmeisterinnen. Sie haben die Top-Teams aus Russland, USA und Brasilien geschlagen. Das ist unglaublich. Jetzt haben sie die Gelegenheit, ihren Titel am Hauptplatz von Hartberg zu verteidigen. Eine ganz tolle Sache", so der ÖVV-Präsident.

Offizieller Veranstalter der U20-Europameisterschaft ist der TSV Volleyball Hartberg in Kooperation mit der Stadt Hartberg. Schon in den vergangenen Jahren konnte man mit den BeachDays und den Staatsmeisterschaften 2010 beweisen, dass Hartberg ein sehr gutes Pflaster für Beachvolleyball ist.